

## Bertrand de la Noue

### Représentant général de Total en Chine et Président de Total China Investment



Bertrand de La Noue est Représentant général de Total en Chine et Président de Total China Investment depuis 2011.

Il a débuté sa carrière en Afrique avant de rejoindre Total en 1985 dans le secteur Aval du Groupe au Royaume-Uni.

Il exerce ensuite des responsabilités au sein de Total Outre-Mer. En 1990 il devient responsable du trading de brut à Tokyo.

Il intègre l'équipe de la Communication financière en 1993. Il rejoint ensuite Total South Africa en tant que directeur Stratégie et Finance. En 1999, il devient directeur Financier de Total France.

Il est nommé en 2004 Président directeur-général de Total Holdings USA, basé à Houston, et en 2009, Directeur de la Communication Financière de Total.

Bertrand de La Noue, 51 ans, est diplômé d'HEC Paris (1983) et de l'Executive Training Program (ETP) de l'Union Européenne au Japon (1991).

Autres fonctions exercées :

- Conseiller du Commerce Extérieur de la France
- Administrateur et Président du Comité Artistique de l'Orchestre Symphonique de Houston (2005 – 2009)